

+

282

Dormidas hijas en Jesús. Teresa y Saturnina:

Por que no hacéis las cosas como yo dispongo?

Dijuse qd la Hna. Plá, Saturnina y Cinta, viernes o sábado fuesen a ver al Sr. Canónigo, por si se confirmaba en lo q. dije de cedernos el cuidado de la Iglesia de S. Pablo; y caso q. sí, el Domingo de once a doce fueseis a decirlo al Sr. Deán, y encargaros definitivamente de la Iglesia. ¿Por que decirlo al Sr. Deán? ¿Por que mandar dos hermanas? ¡Válgame Santa Teresa & Juan! Siempre con filosofías! Siempre sin cumplir con fidelidad las cosas! Mejor fuera fueseis más sencillas. Ya está hecho y hecho mal. Nada digáis ni habléis: lo haré yo cuando vaya.

Para la Hna. Plá el miércoles por la tarde a visitar a sus hermanas de Vilallonga. Lleve la imagen (q. ya tenían antes las hermanas allá) de la Santa Madre y déjela allí. Vuélvase a Tarragona el viernes, por la tarde con el coche de Valls, o sábado por la mañana en el de Vilallonga, para estar en Tarragona a la fiesta de S. Pablo. Entérese cómo se cumple el reglamento, la distribución de tiempo, de los adelantos de las niñas, de la escuela y su marcha; y en una palabra, de los adelantos o retrasos de la ciencia y la virtud. Averigua si estudia la Hna. Beltrán y dónde para la lección de Gramática y Aritmética etc, para sacar el título por junio. Puede tomar otra hermana que le acompañe, si lo juzga conveniente, a su dirección. Encárguese la hermana Saturnina en su ausencia de la dirección. Como sábado es el santo del cura de Vilallonga, llévese una fotografía grande, de las más grandes, para regalar a dicho señor en su día en nombre de la Compañía.

Va talón con el q. mandaréis recoger enseguida un cajón de 5 arrobas donde hay los palanganeros y libros y creo reloj. La adjunta letra q. la mande la Hna. Saturnina a Maella. Las cartas q. recibáis para mí, abridlas y quitad el papel q. no haya escrito nada, y mandádmelas después. Así con un sello podréis mandar más, y si

Mis dormidas hijas en Jesús. Teresa y Saturnina:
¿Por qué no hacéis las cosas como yo dispongo?

Dispuse que las hnas. Plá, Saturnina y Cinta, viernes o sábado fuesen a ver al Sr. Canónigo, por si se confirmaba en lo que dije de cedernos el cuidado de la Iglesia de S. Pablo y caso que sí, el domingo de 11 a 12 fueseis a decirlo al Sr. Deán y encargaros definitivamente de la Iglesia. ¿Por qué decirlo al Sr. Deán? ¿Por qué mandar dos hermanas? ¡Válgame Santa Teresa de Jesús! ¡Siempre con filosofías! ¡Siempre sin cumplir con fidelidad las cosas! Mejor fuera fueseis más sencillas. Ya está hecho y hecho mal. Nada digáis ni habléis, lo haré yo cuando vaya.

Pase la Hna. Plá el miércoles por la tarde a visitar a sus hermanas de Vilallonga. Llévase la imagen (que ya tenían antes las hermanas allá) de la santa Madre y déjela allí. Vuélvase a Tarragona el viernes por la tarde con el coche de Valls, o sábado por la mañana en el de Vilallonga, para estar en Tarragona a la fiesta de S. Pablo. Entérese cómo se cumple el reglamento, la distribución de tiempo, de los adelantos de las niñas, de la escuela y su marcha; y en una palabra, de los adelantos o retrasos de la ciencia y la virtud. Averigua si estudia la Hna. Beltrán y dónde para la lección de Gramática y Aritmética etc, para sacar el título por junio. Puede tomar otra hermana que le acompañe, si lo juzga conveniente, a su dirección. Encárguese la hermana Saturnina en su ausencia de la dirección. Como sábado es el santo del cura de Vilallonga, llévese una fotografía grande, de las más grandes, para regalar a dicho señor en su día en nombre de la Compañía.

Va talón con el que mandaréis recoger enseguida un cajón de 5 arrobas donde hay los palanganeros y libros y creo reloj. La adjunta letra que la mande la Hna Saturnina a Maella. Las cartas que recibáis para mí, abridlas y quitad el papel que no haya escrito nada, y mandádmelas después. Así con un sello podréis mandar más, y si

Hay alguna tutela o lo podréis quedar en esa.

Gr'd a' era el 1.º juí de la Palma. Decidle q' el asunto de los dineros está ya arreglado; q' se les avisará cualquier día para hacer la escritura; pero q' vea de contentarse todo lo más con 50 duros adelante ya le daremos más; pero q' hoy haga ese sacrificio por Jesús y su Teresa, pues lo necesitamos en extremo p' cubrir el colegio. A ver si lo convenceréis, entre tú y Saturnina.

Va muy bien el novenario gracias al Señor. Que las benditas almas arreglen lo que les encargo. Vuestra P. y C. que os bendice

Tengan los hábitos hechos de las pequeñas Novteras q' faltan vestidos (me parece son Pilar, Vericat, y Plá) El día 25 tal vez se venista.

Enrique de Ossó

Maspujols 19/1/79.

- Mandadme por correo seguido.
- 2 reglamentos,
- 2 Viva Jesús rústica
- 1 Cuarto de hora pasta
- 1 Viva Jesús pasta

hay algún talón os lo podréis quedar en esa.

Irá a esa el Sr. José de la Palma. Decidle que el asunto de los dineros está ya arreglado; que se les avisará cualquier día para hacer la escritura; pero que vea de contentarse todo lo más con 50 duros al presente; más adelante ya le daremos más; pero que hoy haga ese sacrificio por Jesús y su Teresa, pues lo necesitamos en extremo para cubrir el colegio. A ver si lo convenceréis entre tú y Saturnina.

Va muy bien el novenario, gracias al Señor. Que las benditas almas arreglen lo que les encargo.

Vuestro P. y C. que os bendice

Tengan los hábitos hechos de las pequeñas de Tortosa que faltan vestirlos (me parece son Pilar, Vericat y Plá) El día 25 tal vez se les vista

Enrique de Ossó

1

Maspujols, 19/1/79

- Mandadme por correo seguido
- 2 reglamentos,
- 2 Viva Jesús rústica,
- 1 Cuarto de hora pasta,
- 1 Viva Jesús pasta.

¹ Vistieron el hábito el 25-1-1879 las Hnas. Pilar García Fontcuberta, Josefa Vericat, Francisca Plá y, además, Genoveva Queral y Encarnación Pitarch (Registro Hnas. AGSTJ, Roma)